

La formación ha conseguido el premio por su tema, "What a Beautiful Name" ("Qué hermoso Nombre").



(EEUU, 29/01/2018) La banda cristiana Hillsong Worship, de Australia ha ganado un premio Grammy en esta edición 2018 celebrada el pasado domingo.

Vinculada a la megaiglesia Hillsong, de Sidney, la formación ha tenido un gran éxito alrededor del mundo con sus inspiradores conciertos de música cristiana.

“No importa cuán lejos o cerca te sientas de Dios, no importa lo grande que se

“Este es un honor absolutamente increíble”, dijo Brooke Ligertwood, quien recibió el premio acompañado de Ben Fielding en el escenario del Madison Square Garden de Nueva York.

Hillsong recibió el premio en la categoría Mejor música cristiana contemporánea por su tema, ***What a Beautiful Name***

. El premio se da a artistas y compositores de la nueva música contemporánea, singles o álbumes de pop cristiano, rap/hip-hop cristiano, o rock cristiano.

“No importa cuán lejos o cerca te sientas de Dios, no importa lo grande que sea la distancia; su amor es mayor, su nombre es más poderoso, más maravillosos, más hermoso que ningún otro”, dijo Fielding.

El tema ganador, "What a Beautiful Name", interpretado por Brooke Ligertwood y la banda Hillsong Worship

Fuente: The New Daily / Traducción: Actualidad Evangélica